

# 生活介護新聞

3月中旬から4月にかけて雨がしとしと降り続くことを「春の長雨」「菜種梅雨」と言いますが、今年の春は例年に比べ、ぐずついた天気が多いですね。4月1日より新年度が始まり、早いもので1ヶ月が過ぎようとしています。ご家族皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか。利用者の皆さまが楽しく居心地のよい苑生活を送れるよう、今後も努めてまいりますので、今年度もよろしくお願いたします。

社会福祉法人そてつ会 障害者支援施設竹山苑 生活介護



すしざんまい  
(笑)あれ?

お母さん  
いつもありがと  
う!チュッ♡

こちらは  
キョンシー?笑

## 母の日制作

5月12日(日)は母の日。今年の作品は鉢植え風カーネーションと写真付きメッセージカードを作りました!メッセージカード用の写真撮影では、お母さんに喜んでもらおうと、色々なポーズや表情でパシャリ♪皆さんとても良い表情をされていました(^^) /

## お花見気分



お花見を味わおうと、バンコ上でトランプ遊びや、職員手作り桜の枝の下で写真撮影をしました♪  
来年は綺麗な桜を見に行きますように(^^)



個人活動も頑張ってます!!

竹山苑では皆さんの日頃の活動の様子や行事等、そてつ会Facebookにて一部掲載しています。お時間ございましたらご覧ください。「いいね」👍もよろしくお願いいたします(^^)



そてつ会  
Facebook  
QRコード

